
1

Il Vostro Giornale - 1 / 2 - 17.04.2024

Albenga,  trasferimento  macchinari  da  ospedale:
interrogazione  di  Barbero
di Redazione
12 Dicembre 2009 – 9:38

[thumb:9384:l]Albenga.  Il  capogruppo  del  Pdl  in  Consiglio  regionale  e  consigliere
comunale  di  Albenga  Angelo  Barbero  reagisce  alla  notizia,  diffusa  nei  giorni  scorsi,
relativa  a  un  presunto  trasferimento  di  strumentazioni  dall’ospedale  Santa  Maria  di
Misericordia di Albenga all’ospedale Santa Corona di Pietra Ligure.

“La  denuncia  riguarda  strumentazioni  relative  al  reparto  di  rianimazione,  le  quali
sarebbero in fase di  trasferimento verso l’ospedale Santa Corona – spiega Barbero -.
Sapevo che la  notizia  era nell’aria  da qualche tempo ma non avrei  mai  pensato che
corrispondesse a realtà. Se dovesse risultare vera, mi lascia a dir poco sbigottito”.

“Ho  già  provveduto  a  presentare  un’interrogazione  al  riguardo  presso  il  Consiglio
Regionale, e sull’argomento attendo ed esigo risposte chiare” conclude Barbero.
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